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Почему людям не дают присесть  в общественных местах, убрав все стулья? Объясняю.

  

Промоутер должен завлекать людей, предлагать им услугу, которую рекламирует.
Он должен быть активным. Что будет, если дать ему тот самый стул? Он сядет
и не раздаст за день ничего. Ну не станут же люди к нему сами подходить за рекламой,
логично?

  

Скамейки, установленные в больших ТЦ, как ни странно, превращаются в помойки.
Целлофановые пакеты, детское питание и упаковки от еды из ближайшего фастфуда
очень многие предпочитают «как бы случайно забыть» при уходе. А ещё лавочки в ТЦ
могут стать удобной кроваткой для бомжей, видел такую картину лично. И это касается
всего.

  

Вот ещё пример из жизни. Раньше я работал и жил в разных городах, расстояние между
ними около 30 км. Туда и обратно ездил на машине. Вдруг хорошая междугородняя
трасса без ям и неровностей взяла и обзавелась отбойником высотой в метр.
Промежутки для поворота налево или разворота в нём были предусмотрены примерно
каждые 5−7 километров. Иначе говоря, если пропустил свой поворот, то следующий
будет не скоро. Я тоже долго ругался на того, кто это придумал, не понимая, зачем это
сооружение вообще нужно. Зато проезжая по этой дороге сейчас и видя на отбойнике
вмятины, я догадываюсь, что он остановил уже несколько машин от выезда на встречку.
Значит, всё-таки не зря он там стоит.

  

Так что не задалбывайтесь. Как писал Маяковский: «Если звёзды зажигают — значит —
это кому-нибудь нужно».
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